

## Communication

Case postale, CH-8022 Zurich  
Téléphone +41 44 631 31 11  
Fax +41 44 631 39 10

Berne/Zurich, le 8 novembre 2006

## **Direction générale de la BNS: Philipp Hildebrand nouveau vice-président et Thomas Jordan nouveau membre**

Les changements à la tête des départements interviendront en mai 2007

Le 8 novembre 2006, le Conseil fédéral a nommé Philipp Hildebrand vice-président de la Direction générale de la Banque nationale suisse. Début mai 2007, Philipp Hildebrand succédera ainsi, à la tête du 2<sup>e</sup> département, à Niklaus Blattner qui prendra alors sa retraite. Il est actuellement membre de la Direction générale et chef du 3<sup>e</sup> département de la Banque nationale.

Sur proposition du Conseil de banque, le Conseil fédéral a nommé Thomas Jordan membre de la Direction générale de la Banque nationale, avec entrée en fonctions début mai 2007. Thomas Jordan, actuellement membre suppléant de la Direction générale et chef des Marchés financiers, une unité d'organisation du 3<sup>e</sup> département, prendra la tête du 3<sup>e</sup> département.

Après des études universitaires en Suisse et à l'étranger et une carrière dans la finance, Philipp Hildebrand (né en 1963) est entré à la Banque nationale suisse en juillet 2003, en tant que membre de la Direction générale et chef du 3<sup>e</sup> département. En janvier 2006, il a été nommé président des suppléants du Groupe des Dix (G10).

Thomas Jordan (né en 1963) est entré à la Banque nationale suisse en 1997, et le Conseil fédéral l'a nommé, au milieu de l'année 2004, membre suppléant de la Direction générale, au 3<sup>e</sup> département. Il est privat-docent, depuis 1998, et professeur honoraire, depuis 2003, de l'Université de Berne, où il enseigne la théorie et la politique monétaires. En outre, il donne un cours de politique monétaire à l'Université de Zurich.

Le 2<sup>e</sup> département de la Banque nationale (majoritairement à Berne) est chargé du numéraire, de la stabilité systémique et de la surveillance ainsi que des finances et du controlling. Les attributions du 3<sup>e</sup> département (majoritairement à Zurich) portent sur les marchés financiers, les opérations bancaires et l'informatique. Quant au 1<sup>er</sup> département (Zurich), il groupe les affaires économiques, les affaires internationales, les affaires juridiques et services ainsi que les fonctions d'état-major. Jean-Pierre Roth, président de la Direction générale, en restera le chef.